

Gesundes genießen

1000 Tüten für Horchheimer St. Martin-Umzug



Freuen sich über die „gesunde Zusammenarbeit“ (v. links): Ivo Holl (Kirmesgesellschaft St. Maximinus), Keven Langenbach vom Naturhof Scherhag und Tom Sackenheim.

Foto: Holl

HORCHHEIM. In diesem Jahr sollte es für die Besucher des St. Martin-Umzugs eine besondere Überraschung geben. Der in Horchheim wohnende Tom Sackenheim setzte sich mit der Kirmesgesellschaft in Verbindung, um eine Idee, die er in einer Reportage gesehen hatte, auch in Horchheim umzusetzen. Die Idee war, neben dem Weck auch was Süßes und Gesundes in kleine Tüten zu packen und diese dann zu verteilen.

Dann galt es, den richtigen Betrieb für die gesunden Äpfel zu finden. Diesbezüglich war schnell klar, dass die Äpfel vom Naturhof Scherhag aus Dieblich kommen sollten.

Auch der Naturhof war von dieser neuen Idee begeistert und ließ es sich nicht nehmen, 200 Äpfel zu sponsern. Keven Langenbach überreichte der Kirmesgesellschaft die Kisten mit den Äpfeln in Vertretung für die Familie Scherhag.

1000 Tüten wurden mit Weck, Apfel und Süßigkeiten befüllt und am nächsten Tag an die Kinder verteilt.

Auch für die nichtverteilten Tüten fanden sich Abnehmer. So konnten sich die Bewohner des Seniorenheims St. Josef und des Seniorenheims Hildegard von Bingen in Horchheim über die Tüten freuen. Aber auch das Obdachlosenheim in Koblenz bekam viele Tüten. Auch im nächsten Jahr sollen wieder viele Tüten verteilt werden.